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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

LA COCAÏNE

  Par hedenne88 Posté le 22/06/2020 à 22h43

bonjour a tous voila je m'appelle hedenne je suis un monsieur j'ai connu la drogue assez tard c’était festif en va dire j'avais une belle
petite entreprise avec mon frère qui et décédé depuis 1 ans de la cocaïne et de trop alcool mon premier trait de coke en ma dit vas y
goutte et effectivement je me prenait pour un autre c’était bien mais voila le piège toujours plus de conso je fessais plus attention a mon
entreprise et on na du fermer plus de fric obliger de mentir voler monter en hollande et bien sur u jour dans le train les douanes la prison
18 mois c'etais long la trouille tout les jours après mon incarcération j'ai vue une psy cela ma aider et je peu dire je suis presque clean je
prend pas mal de médocs traitement de substitution du suboxsone cela me convient mieux que le subutex que j'e prenait pas comme il
faut des cachets pour dormir voila une petite parti de ma vie pour vous dire c possible a condition de ce battre tout les jours sa fait 15 ans
que j'ai rien touché plus alcool plus de coke j'ai refait ma vie j'ai 2 filles extraordinaire une compagne adorable j'ai 2 fils d'une première
union je les et pas vue depuis presque 20 ans a la place de payer la pension alimentaire j'ai préférait la mettre dans la coke c qui me fait
le plus de mal d'avoir préférait la coke a mes enfants voila voila ma vie sans oublier une bonne hépatite C
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